

Begrüßung und Infos: Die Ortseingangstafel bei Ahlten ist sehr beliebt.

## Heimatverein: Vereine nutzen Hinweistafel rege

Lampen für das Begrüßungsschild eingebaut

VON EIKE BRUNHÖBER

AHLTEN. Der Heimatverein Lebendiges Ahlten zeigt sich nach rund einem Jahr zufrieden mit der Nutzung seines Ortseingangsschildes. Auf der im vergangenen Winter installierten Begrüßungsund Hinweistafel informieren Vereine und Organisationen über Veranstaltungen im Lehrter Ortsteil. Nun hat der Verein zusätzlich eine Beleuchtungsanlage installiert.

Ursula Prüße, Vorsitzende des Vereins Lebendiges Ahlten, freut sich über rege Beteiligung von Vereinen bei der Bestückung des Schildes: "Sie hat unsere Erwartungen mehr als übertroffen."

Bisher hatte das Schild noch ei-

nen Schönheitsfehler: Es war nicht beleuchtet. Besonders zur dunklen Jahreszeit war das für die Initiatoren ärgerlich. Eine Lichtinstallation hatten sie schon vor einem Jahr anbringen wollen, mussten das jedoch aus Kostengründen aufschieben. Nun aber kam Hilfe von einer Ahltener Firma, die die Lampen laut Prüße "zu besonders günstigen Konditionen" eingebaut

Das von beiden Seiten lesbare Schild soll nicht nur Einheimische über das Ortsleben informieren, sondern auch Auswärtigen, etwa Berufspendlern, zeigen, dass in Ahlten viel Leben herrscht. "Das ist eine ausgezeichnete Werbung für das Dorf", sagt Prüße.

Anzeiges 4.11.2010